

ROZONES

• **Pemex le responde a calificadoras**

Luego de la calificación de Fitch Ratings a Pemex, que la petrolera calificó de "excesivamente severa", la empresa aseguró que en los primeros seis meses de la actual administración se han materializado logros contundentes, para lo cual destaca la estrategia contra el robo de combustible y que, por primera vez en diez años, no se ha hecho uso de la deuda para financiar proyectos de inversión. Contundente respuesta. Pemex agrega también que han sido transparentes en el gasto y se continúa bajando los costos en la adquisición de los bienes y servicios.